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平成３０年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（三保支所） 

開 催 日 時 平成３０年 10月２４日（水）午後７時から午後９時    天気 晴 

場 所 三保支所 

町民参加者 男１２人  女３人 （４０代以下１人、５０代３人、60代以上１１人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画政策課長、総務防災課長、商工観光課長、 

都市整備課長、学校教育課長、事務局２人 

 

 

出席者から出た主な意見や提案 
 

 

《テーマ：新東名開通後の「ハイツ＆ヴィラなかがわ」跡地の利活用について》 

○鹿島建設が使っている宿舎の跡地について、新東名高速道路が開通後、鹿島建設が引き上げた後

の利用はどのように考えているのか。 

 

○跡地の利用について、町は色々と検討してくれていると思うが、地域からしたらそれがなかなか

わからない。検討の際には、新東名高速道路の完成後に地域が活性化していくような検討を行え

るように、地域住民や地域の事業者等を含めた会議を発足してもらいたい。 

 

○時之栖が利用しているグラウンドは何年間の借地となっているのか。 

 

○グラウンドについて、1つの事業者に独占で貸すよりも地域に開放してもらい、民宿や旅館で利

用しないと、地域が衰退してしまうのではないか。また、グラウンドの使用料が高いという話し

も聞いている。 

 

○グラウンドの予約方法について、時之栖に優先権があり、まず時之栖が利用する日を埋めて、空

いている日にその他の施設が予約できるようになっている。時之栖が費用を出してグラウンドの

整備を行っており、それを元に利用料を算出しているため、以前と比べると確かに高くなってい

るが、一般的に見ると利用料が高いとは思わない。利用料よりも予約の優先権の関係で、今まで

よりも予約が取りにくくなっている。 

 

○地方は年々人口が減っており、山北町も減ってきている。地域で働ける場所を町で考えてもらい

たい。紅葉の時期になり、もみじ祭りでしし鍋を出しているが、ハイツ＆ヴィラの跡地に一年中

しし鍋を食べられるような施設を建てれば、そこが職場となり、人も増えると思うがどうか。 

 

○地域での雇用は大事だと考えているがどうか。 

 

《テーマ：県道７６号線（畑地区）の道路清掃の現状について》 
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○県道 76号線の整備について、平成 30年度の自治会要望の回答で「県の方ではご要望の箇所に

つきましては、側溝上に溜まった草木や土砂を撤去します。また、枝払いについては、可能な限

りもう少し高い部分まで実施してまいります。と県西土木事務所から回答がきました。」となって

いるが、実際に花火大会の１週間前ぐらいに業者が整備を行っていたが、例年行っている作業の

みで枝払いや土砂の撤去は一切行わず、草を刈っただけである。回答の内容どおりなら、もう少

し綺麗になると思っていたがそうはならなかったので、確認がしたい。 

 

○町としては、県西土木事務所から回答を貰うだけで、整備の状況には関心が無いのか。ダンプカ

ーやバスの屋根に当たるぐらい枝が下りているので、枝を避けたことによる交通事故の可能性も

ある。また、観光客が道の荒れ具合を見たら、観光地として大したことが無い場所だと思われる

可能性もあるので、県へ整備を行うように言ってもらいたい。 

 

○中川から箒沢への整備の状況について知りたい。 

 

○第４工区の場所は、大石キャンプ場の先のところか。 

 

○県道 76 号線の中川-箒沢間の草刈り状況については、箒沢地域としては非常に不満である。９

月に草刈りをしてもらってもどうしようもないため、今年は草刈りを箒沢地区で行った。草が邪

魔で対向車が見えなく、事故が起きる可能性がある。７月には草刈りを行ってもらいたい。 

 

○台風 24号で川の水の流れが変わっているところがある。自治会要望でも出しているが、今まで

使っていた土地の際が流されている箇所もあり、県西土木事務所へのお願いも進めてもらいたい。 

 

《テーマ：その他》 

○キャンプ場に防災無線は繋がっていないが、付けることは可能か。何も聞こえないため、町で何

かあってもわからない。 

 

○10月 1日に中川の一部と箒沢ほぼ全域が停電や携帯電話の利用が出来なくなっていたが、停電

情報は防災無線で箒沢地区に流れたか。 

 

○夜中も停電のため風呂に入れないということで、旅館組合で２２時まで地域の方に無料で入浴を

受けてもらった。その情報を発信するにも、携帯電話や固定電話が使えなかった。そのような情

報も防災無線を利用して流すことは可能か。 

 

○旧ビジターセンターや森林館の活用について、検討状況はどうなっているか。 

 

○小学校の限界人数はどのくらいなのか。また、地域として三保小学校を残すことを決定したが、

今後の小学校のあり方について、地域だけで決めるのか、町が何か提案してくれるのか。 
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○三保ダムについて、ダムの完成時において県から 3億円の寄付があったと思う。企業庁や役場に

聞いたが明確な回答が無く、3億円が現在どうなっているのか聞きたい。 

 

○三保ダムの駐車場のトイレについて、古くてきれいではなく使えるようなトイレではないと思う。

町から県へ建て替え等をお願いしてもらいたい。観光客が利用する際に怖いと感じると思う。ス

マートインターが開通するまでには何とかしてもらいたい。 

 

○三保ダムの駐車場にある売店のシャッターを上げてもらいたい。観光地であり、シャッターが上

がっているだけでも、駐車場を利用する人は安心して利用できると思う。 

 

○ユーシンロッジやユーシンブルーについて、行くまでの間にトイレが無いが、歩く人のマナーと

しても有料にして設置することは出来ないか。また、崩落についても、青崩トンネルを直すこと

が出来たので、崖崩れも対応できると思う。 


